
 

 

第 2086回（12月 5日）例会報告 

＊点    鐘     藤倉  武 会長 

＊ロータリーソング   奉仕の理想 

       「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊会長報告        藤倉  武 会長 

＊幹事報告        川野 健人 幹事 

＊結婚記念日祝 

細井保雄ガバナー 清水孝男会員 長谷川博会員 

＊誕生日祝 

 新井啓介会員 

＊出席状況報告      飯塚秀司 委員 

＊ニコニコ報告      早﨑 敬 委員長 

＊委員会報告 

 親睦・家族委員会より 

  最終例会観劇案内について  川野健人幹事 

 田中利幸チャリティーコンサート御礼 

  田中利幸会員 

 クビアカツヤカミキリ、市議会報告 

  橋本恭一会員 

＊３分間スピーチ    大谷文孝会員 

＊年次総会 

   35名 出席  11名 委任状 

第１号議案  次々年度会長予定者の件 

  藤倉会長より 

第２号議案  次年度役員及び理事選出の件 

時田会長エレクトより 

＊点    鐘      藤倉  武 会長 

 

 

会長報告 

 

              藤倉  武 会長 

今日は、年次総会です。次々年度会長と次年度時

田年度の役員理事の承認をしていただきます。 

ロータリーの友１１月号１４ページに「職業奉仕

考」との投稿が載っていました。 

実は、８月１９日紫雲閣に於いて前橋ロータリー

クラブのパストガバナー本田博己氏の職業奉仕に

ついての講演会がありましたが、私には難解で、理

解できませんでした。この本田パストガバナーの

「職業奉仕はロータリーの根幹か」という寄稿に関

してです。世界のロータリアンの考える職業奉仕と

日本で考える職業奉仕には、大きな隔たりがあり、

職業奉仕の受け止め方を再考しないと、日本のロー

タリーがロータリーの世界で孤立してしまうとい

う話でした。 

投稿者の考えは、要は、個人一人ひとりが職業奉

仕をどの様に考えるかである。個々の考えが異なる

のは当然としています。私も同感です。異なる意見

の共通点を見つけて、クラブとして行動をするとい

うことでしょう。職業奉仕のみならず、全てのロー

タリー活動についての判断は、正しいかどうかであ



ります。１１月号を読んで気になった記事でした。 

 

年次総会については、当クラブ細則第５条第１節

により、１２月の第１回例会日に開催するときめら

れており本日行われます。この中で、次々年度の会

長ノミニー、次年度の役員及び理事の選挙を行うこ

とと決められており、その定足数は全員総数の３分

の１、１７名以上が必要となります。又第７条には、

採決の方法として、口頭による採決でも良しとして

います。 

 

幹事報告 

 

              川野 健人 幹事 

幹事報告をします。 

 

 

以上幹事報告でした。 

 

 

結婚記念祝 

 

長谷川博会員 清水孝男会員 細井保雄ガバナー 

 

 

 

 

誕生日祝 

 

新井啓介会員 

 

 

出席状況報告 

  飯塚秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４９名 ３５名 ０名 ７１% 

 

ニコニコ報告 

早﨑 敬 委員長 

藤倉会長 本日の年次総会よろしくお願いいたします。 

川野幹事 本日は年次総会です。皆様のご協力お願い

します。ノエルがいなくなって娘が嫁いでしまあった

感じがします。そこで一句「冬空や となりが寒い ノ

エルロス」 

細井ガバナー 12月 2日（土）埼玉県政財界人チャリ

ティー歌謡ショーの収録が大宮ソニックで行われ出演

しました。1月 1日元旦午後7時テレ玉で放映します。

宜しくお願いします。 

清水会員 川野さん始め役員各位の皆さんご苦労様で

す。 

松岡会員 選出された役員の皆さん頑張ってください。 

長谷川会員 結婚祝い有難うございました。 

横川会員 年次総会、会長、幹事さんご苦労様です。 

矢澤会員 祝、時田丸船出。 

新井会員 藤倉会長、川野幹事、年次総会までお疲れ

様です時田会長エレクト、大谷次年度幹事、頑張って

ください。 

     60代最後の誕生日です。有難うございます。 

島崎会員 昨日、都内で木材市場の忘年会があり、い

つものように一番上座でデカイ面をしてコンパニオン

と遊んでおりました。なぜか、そのコンちゃんが私の

ことをよく知っているようです。何と娘と長中の同級



生、一瞬で凍り付き酔いが醒めました。PS ：帰宅の

車中、娘に写メをLINEで送り確認したら本当でした。 

田中利幸会員 お陰様で 3日のディナーショー皆様の

応援を頂き大成功でした。大感謝です。 

田島会員 大谷会員、3分間バッチリ喋って下さい。 

倉持会員 ノエルが川野ホストファミリーから伊佐山

さんへ移りました。川野幹事が別れ際にノエルと初め

てハグをしたそうです。とっても寂しがっていますの

で、皆さん！川野幹事を励まして下さい。 

阿部会員 早くも年次総会の日がきました。一句「次

年度に 希望を繋ぐ 冬将軍」  

五十幡会員 本日は年次総会です。藤倉会長の功績を

引き継いで会長エレクト、会長ノミニー頑張って下さ

い。 

宮本会員 寒さを吹き飛ばす知恵を集めませんか、あ

るいは冬を楽しむベストアイディアなど提案です。 

松本猛会員 年次総会おめでとうございます。予定を

変更して昨日、山梨県の身延の顧問先へ行ってまいり

ました。中部横断道路のおかげで電車で 6時間のとこ

ろ 3時間で行けました。 

同文～本日の年次総会宜しくお願いします。 

戸ヶ崎会員 松本健一会員 田邉会員 神田会員 

渡辺会員 前澤会員 橋本恭一会員 半田会員 

春日会員 大谷会員 時田会員 高橋会員 

橋本祐一会員 早﨑会員 江口会員 飯塚会員 

 

 委員会報告 

 

最終例会観劇案内について 

親睦・家族委員会  川野健人幹事 

 

 

田中利幸チャリティーコンサート御礼 

田中利幸会員 

 

 

クビアカツヤカミキリ、市議会報告 

橋本恭一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ３分間スピーチ 

 

大谷文孝会員 

 

 



 年次総会 

 

    35名 出席  11名 委任状 

第１号議案  次々年度会長予定者の件 

  藤倉会長より 

第２号議案  次年度役員及び理事選出の件 

時田会長エレクトより 

 

 

 


